

Fecha: 24-05-2025
Medio: Las Noticias
Supl. : Las Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Gobernador Saffirio por incendio en Victoria: “Hemos puesto a disposición todas nuestras capacidades para lograr superar las dificultades”**

Pág. : 4
Cm2: 415,6
VPE: \$ 690.373

Tiraje: 3.600
Lectoría: 13.800
Favorabilidad: No Definida

Gobernador Saffirio por incendio en Victoria: “Hemos puesto a disposición todas nuestras capacidades para lograr superar las dificultades”

Según el catastro entregado a las autoridades, son 11 locatarios y 23 empleados que se vieron afectados por el siniestro del pasado miércoles.

Ante el lamentable incendio que se registró durante la tarde del miércoles en la comuna de Victoria, el Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, confirmó el despliegue de profesionales y apoyo a los locatarios afectados. “Lamento las consecuencias del incendio que destruyó distintos establecimientos comerciales en Victoria, como asimismo las lesiones recibidas como consecuencia de aquello, tanto de un civil como de un bombero”, expresó.

Tras comunicarse con la presidenta de la Cámara de Comercio e Industrias de Victoria, el Gobernador Saffirio manifestó que dispuso todos los mecanismos para brindar apoyo para que emprendedores afectados puedan recuperar su actividad económica.

“Un equipo de profesionales y jefes de división del Gobierno Regional van a reunirse con los locatarios y en conjunto con el Servicio de

Cooperación Técnica, y otros organismos públicos, hemos puesto a disposición todas nuestras capacidades para lograr superar las dificultades que están enfrentando en este minuto los comerciantes de distintos rubros de la ciudad de Victoria”, comentó René Saffirio.

Luego del catastro realizado por los equipos técnicos, el Gobierno de La Araucanía presentará una propuesta al Consejo Regional para destinar recursos al Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) para implementar un plan de acción en apoyo a los 11 locatarios y 23 familias afectadas por el incendio.

María Inés Zamora, presidenta de la Cámara de Comercio e Industrias de Victoria y presidenta nacional del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de Sercotec, agradeció el anuncio realizado por el Gobernador Saffirio.

“Estamos hablando del casco histórico de nuestra comuna y la verdad es que



nos ha tocado fuertemente tres incendios, donde ya hemos vivido esto anteriormente. Quiero agradecer al Gobierno Regional el tener un instrumento puesto para solucionar estos temas para que los locatarios tengan prontamente, porque en eso vamos a trabajar, los recursos para poder iniciarse en otro lado, poder tener plata para sus arriendos y poder sustentar a las familias”, agregó.

El consejero Hugo Monsalves reafirmó el compromiso

del Consejo Regional con los locatarios de Victoria. “Quiero agradecer a nuestro Gobernador René Saffirio, quien desde el primer momento tuvo la voluntad de ver como se podía ayudar. Nosotros como Consejo Regional, porque creo representar a los 19 consejeros regionales, quiero confirmar el apoyo correspondiente en recursos que se le tendrá que traspasar a Sercotec, para que realmente puedan llegar estos recursos directos a estas personas afecta-

das”.

Sergio Flores, dueño de la carnicería “Pollo Araucano” y uno de los afectados del incendio, lamenta la inversión perdida por el siniestro. “La ayuda que se nos ofreció es personalizada. No van a tardar más de tres o cuatro meses, y nos permitirá solventar los gastos que nosotros tenemos. Mi rubro es uno de los más complicados y el que tiene más inversión. Cada metro de máquina vale alrededor de un millón de pesos”.